



Organisation d'entraide internationale • Organisation für Entwicklungszusammenarbeit
Avenue Charles-Dickens 2 - 1006 Lausanne np@nouvelle-planete.ch
tél. 021 881 23 80 - CCP 18-5792-6 www.nouvelle-planete.ch

Charte

Nouvelle Planète est une **fondation d'entraide internationale** qui soutient les populations vivant en milieu rural en Afrique, Asie et Amérique latine, dans leurs démarches pour améliorer leurs conditions de vie et les rendre plus autonomes, tout en protégeant leur environnement. Elle organise des voyages d'entraide.

Dans l'accomplissement de leur mission, à titre professionnel ou privé, dans le respect des lois, de la convention universelle des droits de l'Homme et de celle des droits de l'enfant, toutes les personnes agissant sous l'égide de Nouvelle Planète s'engagent à:

Accepter, partager et défendre les idéaux, les valeurs, les objectifs, l'intégrité et la réputation de Nouvelle Planète. Respecter son caractère apolitique et non confessionnel.

S'entraider, partager, conseiller, communiquer avec transparence, mettre à disposition les moyens et connaissances sans obligation pour l'interlocuteur de prendre ni de rendre.

Traiter chaque personne avec respect et dignité.

Intervenir au-delà des préjugés, sans discrimination confessionnelle, ethnique ou de genre.

Contester toute forme de harcèlement, d'intimidation, de mépris ou d'abus.

Donner l'exemple. Avoir une conduite irréprochable. Eviter toute forme de corruption et de conflits d'intérêt.

S'adapter aux conditions locales, aux modes de vie et aux coutumes ; et les respecter.

Eviter de mettre soi-même ou autrui en danger.

Reconnaître le positif, les qualités des interlocuteurs, instaurer un climat de confiance. **Favoriser l'enrichissement mutuel** par l'échange de savoirs sans notion de pouvoir.

Etre tolérant, ouvert à la critique. Eviter les conflits. Accueillir la différence et l'inconnu avec bienveillance.

Agir dans le respect de l'environnement.

Considérer l'humanité et la nature comme un tout.

Viser un travail efficace, utile et de qualité en privilégiant l'engagement bénévole.